



Sobre estas líneas y a la derecha, imágenes de las visitas de alumnos del Colegio Público Reconquista de Cangas de Onís.



componen el suelo de una *jaza*.

El caso es que aquella sociedad, como ésta nuestra, se vio en la imperiosa necesidad de parir la agrimensura y, con ella, la figura del partidor, un señor que profesa la matemática como disciplina ética. Porque cuando los paisanos de cualquier tierra buscan a alguien que dirima sus diferencias, acuden a un *hombre bueno*, como dicen los papeles antiguos, dado que el perito eficaz maneja los números en conciencia y entiende el reparto de fincas como un ejercicio de geometría, justicia y verdad, actuando al modo de Platón, que siempre quiso ver juntas las ideas superiores.

En la parroquia de San Martín de Argolibiu, concejo de Amieva, hubo un conocedor natural de las cosas apodado Mollera, maestro de velada, hombre bueno y partidor, que confundía deliberadamente los números y la poesía con la inclinación hacia el bien. Su calidad personal y su saber permanecen, por lo menos, en la memoria verbal de quienes cuidan novillas coloradas sobre las faldas de Pierzu.

Sonia Mori en pleno ejercicio.



Sonia Mori y María Camino estarán en el Campeonato de España Individual de Gimnasia Rítmica

La Pola | Siero

Las gimnastas Sonia Mori y María Camino, de la Agrupación Rítmica Villanueva de Siero participarán en el Campeonato de España de Base Individual

de Gimnasia Rítmica, que se disputa entre el 14 y el 17 de abril en Valladolid. Ambas lo harán en la categoría alevín con sendos ejercicios de pelota.

Sonia Mori Pruneda se pro-

clamaba campeona absoluta de la categoría alevín tecnificación en el Torneo Ciudad de Castro Urdiales (Cantabria), celebrado el sábado 2 de abril en el polideportivo Peru Zaballa.

LES COSES DE NARDO Y QUINA

© ENRIQUE CARBALLEIRA

